

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	12-06-2012
Mención	Gobierno señala que 12 mil 556 personas viven en situación de calle en el país. Los resultados del estudio fueron presentados por el Ministro Lavín y el Rector de la UAH.

Gobierno señala que 12 mil 556 personas viven en situación de calle en el país

El ministro de Desarrollo Social, Joaquín Lavín presentó la política que impulsará el Gobierno para ayudar a las personas que viven en situación de calle, las que según las cifras entregadas por el mismo secretario de Estado, alcanzan a 12 mil 556 personas. Los resultados del catastro nacional fueron presentados Lavín junto al rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes. Habla: -Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social. - Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conducción: Tomás Mosciatti y Katherine Álvarez.